
Compte rendu de la réunion 

Commissions éducation enseignement 

 du 28/11/2022. 

 

Présents : 

Cyril Mercet (adjoint Hauterive La Fresse)  

Mathilde Perrin (conseillère Hauterive La Fresse)  

Honoré Lefebvre (Conseiller Montflovin) 

Lambert Julie (conseillère Montflovin) 

Droz-Vincent Marie (conseillère La Longeville) 

Lambert Laetitia (1er adjointe La Longeville) 

Sonia Guillon (conseillère Ville du Pont) 

Ludivine Maire (Conseillère Montbenoît)  

Dolores Foilleret (Conseillère Montbenoît) 

Excusés :  

Marie Rufenacht (adjointe Ville du Pont) 

Tyrode Angélique (conseillère La Longeville) 

Lucien Benmehal (Maire de Montbenoît) 

 

 Choix des responsables de commissions :  

 

 Responsable de commission : Laetitia Lambert  

 

 Suppléant commission : Marie Rufenacht  

 

 Secrétaire : Sonia Guillon.  

 

 Etat des lieux de la compétence.  

 

L’état des lieux est simple, puisque nous avons déjà tout en commun.  

- Ecole. 

- Périscolaire.  



Prochaine réunion Jeudi 2 février 2023 à 20h à l’école.  

-  Info financier périscolaire  

- Cout financier par communes et par enfants  

- Nombre travailleur ATSEM, animateurs Péri …  

- Graphique coût, effectifs …  

 

 

La commission éducation, enseignement.   

 

 


